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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１０月３１日（木） 

テーマ 「自己紹介」

卓話者  井原純平会員 

     田邉雄一会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１１月７日（木） 

テーマ  米山月間卓話 

     「自己紹介」

卓話者  管 新寧さん 

  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

 ２０２４．１０．３１  №２２４８ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥８０，０００ 

本日までの累計  ￥１，５０２，０００(93％達成) 

10月末の予算額   ￥１，６００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １０月１７日 ３週前 ９月２６日 

会 員 総 数 ７ ６ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 6 . 8 1％ 

出 席 会 員 数 ４ ５ 名

出 席 率 ６ ４ ％ 

第１６回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２４８回例会 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

 ♪ 四 つ の テ ス ト 

  真実かどうか 

  みんなに公平か 

  好意と友情を深めるか 

  みんなのためになるかどうか 

これからの予定             

11月 2日（土）ガバナー杯野球大会 第三試合VS大阪西RC（

11月 2日（土）大阪朋友ロータリークラブ認証伝達式 

11月 4日（月・祝）～6日（水）人道的奉仕活動フィリピンセブ島訪問 

11月 7日（木）例会・定例理事会      

11月 9日（土）ガバナー杯野球大会 第一試合VS吹田西RC（  

11月10日（日）秋の家族会         

11月14日（木）例会・ロータリーを知りましょう会 

11月15日（金）第１回友好ゴルフコンペ    

11月20日（水）地区職業奉仕卓話講習会   11月21日（木）例会 

11月28日（木）例会            11月29日（金）30日（土）地区大会 

１０月 入会記念日 おめでとうございます 
 

 10月 3日 川上次郎会員 令和元年   10月  5日 西野文秀会員 平成18年 

 10月 5日 柏木俊祐会員 令和5年      10月20日 菰田吉見会員 平成17年    

    10月21日 段 正峰会員 令和3年 

能登半島豪雨災害支援金 

2024年9月に石川県能登地方で発生しました 

豪雨災害に対する義捐金への 

ご協力ありがとうございました。 

１１５，０００円 

能登半島災害支援金 

2024年9月に石川県能登地方で発生しました 

災害に対する義捐金への 

ご協力ありがとうございました。 

２５１，０００円 

北橋会員の故郷 石川県の 

「やわらぎの郷」を訪れました。 

10月28日（月）、石川県珠洲市にある認定こども園「つばき保育園」に訪問させて頂きました。 
つばき保育園は震災後とは思えないくらいの立派な建物で、子供達がすくすく成長していける場
所であるというのが私の第一印象でした。 
今回、子供達へ遊具を寄贈させて頂きましたがつばき保育園の子供達の喜んでいる姿を見ること
ができとても幸せな気持ちになりました。震災で怖い体験、または辛い体験をした子もたくさん
いると思います。そういった子供達がこの遊具で遊んでいる間だけでも震災のこと忘
れ、心から楽しんでもらえるよう願っています。これからこの遊具を使いどんな毎日
を過ごしていってくれるのか、私自身も楽しみです。 
被災地に行くことはなかなかないので、今回貴重な体
験をさせて頂きました。私達が被災地の方々に出来る
事は限られていると思います。しかし、その限られた
中でも少しでも手助けになるのであれば今後も実行し
ていきたいなと思いました。今回ご協力頂きました皆
様ありがとうございました。   文責：川井宗次 



★来客紹介：前田友好委員 
  
 大阪南ロータリークラブ 久我三郎様 
 日髙会員のゲスト    林 弘聡様 
   
 
 
 
 
 
★会長報告：松浦会長 
1.先週は新入会員及び米山奨学生の歓迎会、多数
ご参加いただきありがとうございました。 

2.来週10月24日(木)は休会ですが、ローターアクト
クラブの行事として、10月20日（日）END POLIO 
NOW FES、10月26日(土)大和育成園への奉仕活
動、10月28日（月）地区補助金を使いました珠
洲市つばき保育園遊具贈呈式がございます。ご
参加いただける方は宜しくお願いいたします。 

3.先日ニュースで、ガザ地区のポリオの摂取会場
にイスラエル軍が空爆し、子供を含む20名が犠
牲になるという痛ましい事件がありました。紛
争は憎しみや、苦しみ、悲しみを生むだけで何
も得るものはないはずです。みんなわかってい
るはずなのに、紛争がなくなることはありませ
ん。悲しい現実だと思いますが少しでもなくな
るように、奉仕活動に尽力していければと思い
ます。 

4.本日、メークアップについてを週報に差し込ん
でおります。修正出席率が低いので、会員の皆
様になんとか、メークアップをしていただき、
出席率を上げていただければと思います。 

 10月から11月のメークアップ対象の活動とEクラ
ブのメークアップの例を挙げてます。北海道
2500地区ロータリーEクラブが、比較的安価で、
労力もかからないので例として記載いたしまし
た。他クラブの例会に出席いただけるのも勉強
になり、いいことなので、お一人で行くのが行
きにくいということであれば、お誘いあわせの
うえ行っていただければと思います。宜しくお
願いいたします。 

5.差し込みの裏面には災害が起こった場合の、帰
宅困難者・帰宅方法・救出・救護・初期消火が
載っております。ご一読下さい。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1.１１月７日例会終了後、定例理事会を開催させ
ていただきますので、理事役員の方はご出席く
ださい。 

2.来週１０月２４日は休会です。次回の例会は 

１０月３１日ですので、お間違えの無いようお
願いいたします。 

3.地区大会の申込書をまだ提出されておられない
方は、ご提出よろしくお願いします。  

 
★委員会報告 
◇社会奉仕委員会：川井委員長 
令和６年９月能登半島豪雨災害支援金のお願い 
 
◇友好委員会：三島委員長 
本日、友好ゴルフコンペと秋の家族会の締め切り
となりますので、未提出の方はよろしくお願い致
します。 
 
★ニコニコ箱報告：岡野副SAA 
松浦孝尚：新入会員及び米山奨学生歓迎会、皆様

ご参加いただきありがとうございまし
た。三島友好委員長、赤坂友好副委員
長、お疲れ様でした。 

米澤 勉：先週、新入会員及び米山奨学生歓迎
会、おめでとうございました。三島友
好委員長、ありがとうございました。 

白野陽一：結婚記念日、自祝。 
西野文秀：例会欠席お詫び。 
久保幸一：新入会員及び米山奨学生歓迎会、友好

の皆様ありがとうございました。二次
会松浦会長、有難うございました。 

徐 正萊：結婚記念日、自祝。 
中川静夫：先日の歓迎会では友好委員の方々お世

話になりました。有難うございます。
松浦会長、差し入れありがとうござい
ました。 

清水一人：新入会員及び米山奨学生歓迎会、お疲
れ様でした。 

三島敏宏：先日の新入会員及び米山奨学生歓迎会
では皆様有難うございました。松浦会
長、差し入れ感謝いたします。 

荒山義雄：とりあえず、お詫び。 
藤原秀之：新入会員及び米山奨学生歓迎会、あり

がとうございました。 
河内 理：本日卓話、宜しくお願い致します。先

日は新入会員及び米山奨学生歓迎会、
楽しかったです。 

内園彰人：新入会員及び米山奨学生歓迎会、あり
がとうございました。 

花城康輔：本日も宜しくお願い致します。 
田邉雄一：本日もよろしくお願いします。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
              累計￥１０６，０００ 

★卓話 テーマ ロータリーの友月間卓話     
「自己紹介とロータリーの友に関して」 

    卓話者  河内 理 委員長 
本日卓話をさせて頂きます河内です。早いもの
で今年の11月で入会をさせて頂き2年になりま
す。今までは、最年少であることが唯一の私の
特徴・特権でしたが、最近では延生さん・井原
さんの入会により、最年少タイとなり、ややそ
のタイトルの効果が薄くなりましたが、まだま
だこちらにいらっしゃる諸先輩方に甘えさせて
頂けるところは、甘えさせて頂ければと思いま
すので、何卒、今後ともご指導を頂戴できれば
幸いです。 
会社のメインの事業はワインやウイスキーなど
の輸入洋酒の小売販売業務です。 
リーガロイヤルホテルなどのホテルや、淀屋橋
にある星付きフレンチレストラン ラ・ベカスな
ど８割程度は所謂かっちりしたフレンチのお客
様へ販売をしております。 
法人への販売は色々とございますが、例えば一
棟貸しヴィラを建てる会社があった際に、そこ
に配置するワインのプロデュースを複数件任せ
て頂いた事例がございます。 
例えば、岡山県日生市にあるエルスエニートと
いう、真ん中にプールもあり、部屋数も４部屋
ぐらいある施設のワインセレクトをさせて頂き
ました。 
実際、先月私も宿泊をしてきましたが、子供は
もちろん、妻にも嬉しい小物があったり、温泉
が併設していたり、B B Qも美味しかったりなど
大満足でした。 
ユーロカーブという最高級のワインセラーの導
入から、中のワインの選定まで担当をさせて頂
きましたので、是非、ご興味がある方は、この
施設を利用頂ければと思いますし、もちろんそ

の際はこの中のワインをガブガブと飲んで頂け
れば、ワインを補充する際に私にお金が入る仕
組みになっておりますので、重ねてお願いを申
し上げます。 
個人向けは大変ありがたいことに、こちらの
ロータリアンの皆様にも沢山ご購入を頂いてお
ります。予算など情報を頂戴できればセレクト
させて頂きますので、うまく使って頂ければと
思います。 
次はオンライン事業ですが、今期は改めてこち
らを最重要事項として多くのリソースを割きな
がら事業拡大をしていく計画をしております。
現在、楽天やAmazonなどのモール展開もござい
ますが、自社ECに関しては、先日決定したばか
りですが、「法人専門ギフトショップ」を謳
い、企業間の御祝や御礼、粗品などとしてのギ
フト需要を狙っていくべく進めていく所存で
す。皆様も会社としてプレゼントを送る機会が
沢山お有りかと思いますので、色々とアドバイ
スを頂戴できればと思っておりますし、こちら
が形になった暁には、是非ご利用頂きご尽力頂
戴できると幸いです。 
ワインイベントは、例えば企業研修の一環で、
東京で60人ほどの前で実際にワインを飲んで頂
きながらワインの基礎知識を伝える様なこと
も、ありがたいことにちょくちょく依頼を頂い
ております。ワインセラー代理店は、先ほど一
棟貸しヴィラの際に説明したユーロカーブとい
うメーカーの代理店をしておりますので、もし
ワインセラーにご興味がある方は仰って下さ
い。 
 

前回の記録  第１５回 １０月１７日（木） 

 

久我三郎様  林 弘聡様 

10月26日(土)大和育成園にて和太鼓演奏と子供たちの

和太鼓体験を行いました。 

 

10月20日(日)大阪難波RACの山本豪会員が

実行委員長をつとめられ、「END POLIO 

NOW FES」が開催されました。 


